

Nuevo Secretario Nacional de La Juventud

El abogado Francisco Bartolucci Johnston, asumió ayer como nuevo Secretario Nacional de la Juventud, en reemplazo de Jorge Fernández Parra. El acto se efectuó en el Gabinete del Ministro Secretario General de Gobierno, general Hernán Bêjares.

Según manifestó el Secretario de Estado, por resolución del Presidente de la República se había aceptado la renuncia de Fernández, quien se desempeñó en forma excelente durante su mandato. Agregó que se había visto en la necesidad de aceptarla, ya que fue presentada por motivos de índole personal.

Refiriéndose a la labor desarrollada por Fernández, dijo que había cumplido con los principios y líneas de acción que le encomendara el Supremo Gobierno. Luego le expresó el reconocimiento del Gobierno y de todos los chilenos por la forma cómo condujo a la juventud.

Con respecto al nuevo Secretario Nacional de la Juventud, Francisco Bartolucci, dijo el general Bêjares que reunía las mejores condiciones morales, intelectuales y anímicas para continuar la labor de su antecesor. Además, añadió, tiene la ventaja de haber estado trabajando

íntimamente relacionado con Fernández por lo que no se producirá una alteración, sino más bien una prolongación del esfuerzo. "Lo recibimos con afecto y entusiasmo porque sabemos que nuestra juventud queda a cargo de un fiel exponente de ella".

Por último, el general Bêjares expresó su esperanza de que los jóvenes vayan incorporándose a las tareas diarias, no como espectadores sino como actores en la reconstrucción nacional. Agregó que el entusiasmo del nuevo Secretario de la Juventud y su fe en los postulados del Gobierno le aseguran pleno éxito en su gestión.

La designación de Secretario Nacional de la Juventud se determina mediante una proposición que nace a la Secretaría General de Gobierno el organismo correspondiente, donde se incluye a los dirigentes que más se han destacado, para que el Gobierno decida.

Bartolucci dijo que su meta era lograr una efectiva integración de todos los jóvenes de Chile a las distintas actividades y tareas de la Secretaría Nacional. Agregó que pondrá el acento en incentivar las actividades deportivas, recreativas y de acción social.



El Ministro Secretario General de Gobierno, general Hernán Bêjares, felicita al nuevo Secretario Nacional de la Juventud, que asumió ayer su cargo; mientras, observa, sonriente, el Secretario saliente, Jorge Fernández